

Un syndrome de Brown régressif avec le temps

S. Arsene, M. Santallier, Tours

Introduction : Le syndrome de Brown peut évoluer favorablement avec le temps.

Sujet et méthode : Il s'agit d'une présentation de deux vidéos d'un cas de syndrome de Brown gauche présent à l'âge de 8 ans et qui a presque disparu à l'âge de 14 ans.

Résultats : Une jeune patiente de 8 ans consulte pour trouble de la motilité. Le bilan retrouve un syndrome de Brown gauche net avec une petite exophorie en vision de près. Dans le regard à droite, une légère hypotropie gauche apparaît. Elle augmente dans le regard à droite et en haut. La sensorialité est normale avec une vision stéréoscopique à 60 s d'arc et une réfraction normale pour l'âge. La patiente est revue à l'âge de 14 ans et la motilité est presque normalisée.

Discussion : Le syndrome de Brown peut évoluer favorablement avec le temps. Il ne faut pas agir chirurgicalement sur ces formes minimales.

Conclusion : Dans ce type de trouble de la motilité il faut savoir « laisser le temps au temps ».